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Es gibt nur eine Firma mit der Marke DaVinci im Filmbereich: Blackmagic Design. Die sind im
Film-Profi-Bereich (siehe apfelnico ..) ziemlich bekannt (und verbreitet) mit Hard- und Software
von Kameras bis zur Postproduction, und die arbeiten auch mal mit Apple zusammen. Aber
davon hatten sie sich sicher mehr versprochen.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/49170-entg%C3%BCltiges-aus-f%C3%BCr-apple-pro-
segment/?postID=619398#post619398

https://www.blackmagicdesign.com/de/company/aboutus
https://www.hackintosh-forum.de/user/34281-apfelnico/
https://www.apple.com/de/shop/product/HM8Y2Z/A/blackmagic-egpu
https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/49170-entgültiges-aus-für-apple-pro-segment/?postID=619398#post619398
https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/49170-entgültiges-aus-für-apple-pro-segment/?postID=619398#post619398

